

Gültigkeit der Wahl von drei Ersatzmitgliedern

Botschaft der Regierung vom 15. April 2014

Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Im Kantonsrat treten drei Vakanzen ein. Die Wahl der Nachfolgerinnen oder der Nachfolger sowie die Feststellung deren Gültigkeit richten sich nach Art. 54 und 56 des Gesetzes über die Urnenabstimmung (sGS 125.3) sowie Art. 29 der Vollzugsverordnung dazu (sGS 125.31). Scheidet ein Mitglied aus dem Rat aus, so wird das erste Ersatzmitglied als Nachfolgerin oder Nachfolger bezeichnet. Ist ein Ersatzmitglied gestorben oder wahlunfähig oder lehnt es die Wahl ab, rückt das nächstfolgende an seine Stelle. Massgebend ist das im Amtsblatt vom 26. März 2012 auf den Seiten 905 ff. veröffentlichte Protokoll der Erneuerungswahl des Kantonsrates vom 11. März 2012.

Mit Schreiben vom 28. November 2013 erklärte Franz Wachter, Bad Ragaz, auf Ende Februarsession 2014 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Franz Wachter wurde als Vertreter der Liste 03 (SVP Sarganserland) des Wahlkreises Sarganserland in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Walter Gartmann, Mädris-Vermol, erklärte sich mit Schreiben vom 10. Dezember 2013 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 4. Januar 2014 erklärte Marcel Hegelbach, Jonschwil, auf Ende Februarsession 2014 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Marcel Hegelbach wurde als Vertreter der Liste Nr. 03 (SVP) des Wahlkreises Wil in den Kantonsrat gewählt. Nachdem der erste Ersatz, Karl Schweizer, Degersheim, für die im Juni 2013 zurückgetretene Eveline Rüegg-Gautschi, Niederhelfenschwil, nachgerückt ist, erklärte sich das zweite Ersatzmitglied, Bruno Dudli, Sonnental, mit Schreiben vom 13. Januar 2014 bereit, die Wahl anzunehmen.

Mit Schreiben vom 7. Februar 2014 erklärte Urs Roth, Amden, auf Ende Februarsession 2014 seinen Rücktritt aus dem Kantonsrat. Urs Roth wurde als Vertreter der Liste Nr. 03 (CVP Linth) des Wahlkreises See-Gaster in den Kantonsrat gewählt. Das erste Ersatzmitglied, Cornel Aerne, St.Gallenkappel, erklärte sich mit Schreiben vom 12. Februar 2014 bereit, die Wahl anzunehmen.

Unter Vorbehalt Ihrer Feststellung der Gültigkeit der Wahl haben wir als zu Mitgliedern des Kantonsrates gewählt erklärt:

- Walter Gartmann, Vertriebsleiter, Rüfi 61, 8886 Mädris-Vermol;
- Bruno Dudli, Transportversicherer, Haldenwis 25, 9245 Sonnental;
- Cornel Aerne, Kantonspolizist, Kriminaltechniker, Vizegemeindepräsident, Oberrainstrasse 5, 8735 St.Gallenkappel.

Herr Präsident, sehr geehrte Damen und Herren, wir beantragen Ihnen, die Gültigkeit der Wahl festzustellen.

Im Namen der Regierung

Stefan Kölliker
Präsident

Canisius Braun
Staatssekretär